

El Alcazar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1951

Indice informativo

	Páginas
Parece inminente el estallido de una revuelta del Ejército soviético contra Stalin	2.ª
El fin del comunismo en el mundo está próximo	3.ª
Circular del gobernador civil sobre la exacción del recargo para el subsidio a las familias de los combatientes	4.ª
La Aviación Nacional bombardea los cuarteles de Valencia, ocupados por el gobierno rojo	5.ª
Se tributa un recibimiento entusiasta a los estudiantes portugueses que traen regalos para nuestras tropas	8.ª

Año II

Domingo 7 de Febrero de 1937

Núm. 175

"EL TRABAJO TENDRA UNA GARANTIA ABSOLUTA, EVITANDO SU SERVIDUMBRE AL CAPITALISMO"

"El Jefe del Estado, Generalísimo, FRANCO"

En el flanco derecho de Madrid, las fuerzas del general Varela ocupan La Marañosa, Ciempozuelos y Gozqué

En el frente de Málaga, las tropas del general Queipo avanzaron ayer hasta las proximidades de Vélez-Málaga y Fuengirola

Impresiones del frente de Málaga

Sevilla, 7, madrugada. (Información especial para EL ALCAZAR).—Las columnas que operan sobre Málaga continuaron brillantemente su avance. Las fuerzas que tomaron ayer Zafarralla llegaron a las proximidades de Vélez-Málaga, no ocupándose esta ciudad por la voladura de un puente que la da acceso. La columna salida de Alizares ocupó Colmenar, llegando hasta el Puerto de León, del que se apoderaron. Este puerto está situado a dieciséis kilómetros de Málaga, en posiciones que dominan la capital. La que salió de Antequera ocupó Villanueva de la Concepción, y por la tarde, el pueblo de Almojía, a veinte kilómetros de Málaga, quedando en nuestro poder posiciones ventajosísimas. La columna de Redondo continuó su avance a través de la sierra, pues los puentes de la carretera han sido volados por los rojos.

La columna de Marbella avanzó también, venciendo la resistencia de los rojos y persiguiéndolos en su huida desde los mismos camiones puestos a toda marcha, quedando a dos kilómetros de Fuengirola.

Se recogieron al enemigo muchos muertos, entre ellos diez oficiales; cincuenta fusiles, ciento veinte granadas de mano, cinco ametralladoras y dos carros rusos, uno de los cuales fué alcanzado por la artillería de un crucero de la escuadra nacional. Entre los muertos figuran dos comandantes y un alférez.

El general Queipo anticipa algunos informes del desarrollo de la operación

Sevilla, 6.—El general Queipo de Llano anunció a primera hora de la tarde, para atender al interés con que se siguen las operaciones del Ejército del Sur, que a las once de la mañana nuestras tropas habían ocupado los pueblos de Colmenar, de gran importancia estratégica, y Villanueva de la Concepción, que se hallaba a diez kilómetros de Fuengirola. Se ha recogido muchísimo material de guerra y gran cantidad de muertos y prisioneros.—(Radio A. Z.).

Nuestras fuerzas ocupan Colmenar, rebasando las sierras del Norte de Málaga, que defendían la ciudad

Sevilla, 6.—Noticias recibidas a las cuatro de la tarde complementan la anterior información con el relato de nuevos éxitos. La columna salida de Antequera, después de rebasar Portazgo del Puerto, y ya en pleno descenso por la Sierra del Torcal, en dirección a Málaga, ocupó en la mañana de hoy el pueblo de Colmenar, de gran importancia estratégica, y el núcleo de población más grande de esta parte de la provincia malagueña.

De Colmenar hay Málaga a veintiocho kilómetros, por una de las carreteras más pintorescas y accidentadas de España.

A la salida de Colmenar, y durante diez kilómetros, se suben pendientes hasta del 10 por 100 para llegar a Fuente de la Reina, situada en la cumbre de los llamados Montes de Málaga, a mil metros de altitud. Desde este punto ya se divisa la ciudad de Málaga. Luego la carretera baja, perpendicular, a la línea de la costa, en un descenso de dieciocho kilómetros, encontrándose en este recorrido pendientes del 14 por 100.

En la toma de Colmenar se causaron al enemigo gran número de muertos y prisioneros. Los marxistas, en su huida, dejaron abandonado abundantísimo material de guerra.

Conviene resaltar que con esta nueva victoria el ejército del general Queipo de Llano ha conseguido rebasar brillantemente las sierras del Norte de Málaga, que eran una formidable defensa natural de la ciudad.

Aquellas quedan ya a su espalda, limpias de enemigo. Por otra parte, las fuerzas que salieron de Marbella persisten también en su avance. A las once de la mañana de hoy se encontraban a diez kilómetros de Fuengirola.—(Radio A. Z.).

Fuerzas nacionales, apoyadas por la Escuadra, desembarcan en la costa sur de Málaga

Sevilla, 6.—Fuerzas nacionalistas, apoyadas por la Escuadra, han desembarcado en la costa sur de Málaga para cooperar a la conquista de la ciudad.—(Radio A. Z.).

Boletín informativo

Salamanca, 6.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo, facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Quinta, sexta y octava división y división de Avila y Soria: Sin novedades dignas de mención.

División de Madrid: Se ha llevado a cabo una rectificación a vanguardia de nuestras líneas, ocupándose La Marañosa, Gozqué y Ciempozuelos.

Ejército del Sur: Continúa el victorioso avance por la provincia de Málaga, llegándose por el sector de Alhama a 13 kilómetros de Vélez-Málaga.

En el sector de Loja, se ocupó Colmenar, avanzándose al Sur 7 kilómetros más allá de dicho pueblo. Las columnas de Antequera llevaron a cabo la ocupación de Almeja.

En el sector de Marbella, después de victorioso combate, se tomaron posiciones que dominan Fuengirola, derrotándose al enemigo, que sufrió un durísimo castigo, dejando en nuestro poder un centenar de muertos, varias ametralladoras, varios carros blindados, teléfonos y abundante material de guerra. El avance se dificultó por la voladura, efectuada por los rojos, de muchos puentes.»

En Madrid se ordena que los porteros vigilen las salidas de los vecinos

Burgos, 6.—Por la Junta de Defensa de Madrid se ha dado una orden por la cual nadie podrá ausentarse de su domicilio sin dar cuenta al portero del motivo de su salida. Los porteros llevarán un libro donde anotarán las salidas de los vecinos y del tiempo que permanecen fuera de sus domicilios.

En la octava página, más información de las operaciones de ayer en el frente de Málaga

Detalles de las operaciones de ayer en el frente de Málaga

La importancia estratégica de las conquistas

Sevilla, 6.—El Ejército del Sur ha reanudado su avance camino de Málaga. Después de unos días de forzosa quietud, impuesta por el furioso temporal que cruzó España entera, las fuerzas del general Queipo de Llano se lanzaron a una nueva ofensiva. Todas las armas nacionalistas que operan en este sector, cooperaron felizmente en los nuevos éxitos y avances. En la mañana de ayer, nuestra Aviación voló repetidas veces sobre el casco de la ciudad de Málaga, bombardeando las obras de fortificación que tan apresuradamente están llevando a cabo los marxistas. También dejaron caer algunas bombas sobre la zona del puerto.

Siete columnas avanzaron sobre las Sierras malagueñas, y una por el litoral, formando un abanico cuyo vértice apunta hacia Málaga. Nuestras fuerzas, a pesar de la dureza del terreno, escarpado y agreste en extremo, fueron dominando con tesón la resistencia enemiga, hasta plantar sus reales en las crestas dominadoras. Sólo una escueta relación de las sierras rebasadas o dominadas por nuestro fuego, dará una idea del brillante esfuerzo realizado y de la victoria conseguida.

Sierra Tejada, Sierra de Loja, Sierra del Torcal, Sierra de la Nieve y Sierra de Ronda se alzan como un muro semi-

circular, obstaculizando el paso hacia Málaga. A las siete Sierras prepararon los soldados del Ejército del Sur, empujando a los marxistas hacia los valles y pueblos de las vertientes Sur y tomando algunos de ellos.

Las fuerzas que salieron de Peña Rubia ocuparon Ardilles. Las procedentes de Antequera alcanzaron Portazgo del Puerto, a una altura de 1.268 metros. La que partió de Archidona ocupó posiciones tan estratégicas, que puede considerarse ya como tomado el pueblo de Villanueva del Trabuco. La columna de Alhama ocupó Zafarraya y Ventas. Otra salida de Loja, atravesando Sierra Gorda, tomó el Puerto de los Alcazares, llegando a las proximidades de Alfarnate, en las estribaciones de Sierra Marchanomas. Las fuerzas procedentes de Ronda pasaron la Sierra de la Nieve y continuaron su avance hacia Tolox y Guaro. Según noticias, no confirmadas aún, parece que estas fuerzas han ocupado ya el importante pueblo de Coin, a treinta y cinco kilómetros de Málaga.

Al mismo tiempo que avanzaban estas columnas por la serranía malagueña, otro cuerpo de ejército que partió de Marbella, avanzó por la costa hacia Fuengirola. Estas fuerzas estaban apoyadas por la escuadra nacionalista, que batía con su fuego el litoral entre Punta de Cala Moral y Benalmadema.